



JAVIER LAYNEZ

Piden a jueces alejarse del debate político

En el ámbito de la discusión sobre la iniciativa de reforma al Poder Judicial —que se analiza en el Congreso de la Unión—, el ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación Javier Laynez Potisek, consideró que los jueces constitucionales deben permanecer ausentes del debate político, pero no del debate técnico, porque son reformas que, de aprobarse, van a trascender en la manera de impartir justicia. Comentó que se debe permitir a los juzgadores expresar sus objeciones, cuestionamientos y dudas respecto de dichas reformas porque están impactando o pueden impactar, también, en la organización del Poder Judicial Federal. / REDACCIÓN / OVACIONES